



Pavimentarán cinco calles en Licán Ray

OBRAS PARTEN ENTRE JUNIO Y JULIO. Concejo Municipal aprueba iniciativa.

El Concejo Municipal de Villarrica tomó acuerdo para la aprobación del convenio de pavimentación participativa para cinco calles y pasajes de la localidad de Licán Ray, correspondiente al llamado 34° de Pavimentos Participativos del Serviu. El alcalde de Villarrica, Pablo

Astete, valoró la propuesta para la concreción de estos pavimentos: "Hemos aprobado en el Concejo Municipal, una suma importante de 185 millones de pesos por parte del municipio, para la concreción de este proyecto".

Según explicó la encargada de Pavimentos Participativos, de

la Secretaría Comunal de Planificación Secplan, Sandra Millaqueo, la iniciativa surge a partir de la solicitud de las familias del sector. "Nos aprobaron cinco iniciativas de Licán Ray. Estas corresponden a los sectores de El Natre, en Villa Melilawen; y en Cacique Llanquinoao y Felipe Manquel, orilla de playa, ade-

más de Los Canelos y Los Laureles, en el sector Trapel".

La inversión total alcanza los 726 millones de pesos, a los que se suman 185 millones de aporte municipal, además de los diseños, por lo que en total son más de 200 millones adicionales que aporta el municipio para estos pavimentos. **CS**



EL CONCEJO MUNICIPAL DE VILLARRICA TOMÓ ACUERDO PARA LA APROBACIÓN DEL CONVENIO DE PAVIMENTACIÓN PARTICIPATIVA.